
1 

■外環オープンハウスアンケート結果 
 
◇会場名：世田谷区 喜多見７丁目常設会場 

◇日 時：平成 24年 9月 14日（金）16:00～20:00  

◇来場者：129人 

◇回答者：75人 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
   
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○ 開催日が 1日だけではじっくり見たり考えたり出来ない。常設会場とのふれ込みだからせめて 1 週間とか 10
日間位開催し多くの地域の人に知ってもらう方がよいと思う。 

○ 休日にもやってほしい。 
○ 工事の進捗に合わせて時々説明会を開催されたい。 
○ 回答能力の秀でた方を配置してほしい。 
○ 地権者への丁寧な説明が必要と思います。 
○ トンネル、橋梁の断面の模型などがあればわかりやすい。 
○ パネル展示より、子供にもわかり易い様な展示物を希望。 
○ 模型がわかりやすかった。 
○ 模型、イメージ写真など、現実の姿をイメージできるものがもっと多いとありがたい。 
○ ビデオ上映コーナーなどを設けたイベント的な企画にすれば、第三者にも入りやすいのでは。 
○ ゆっくり見てまわりたいので、休憩用のイス（ベンチ）だけでも置いてほしい。また、水のみ場もほしい。 
○ CO2、防音・振動対策を十分にお願い致します。緑地帯を周囲の住民の為になるようお願いします。 
○ 近隣の電波障害が心配である。 
○ スケジュールの開示、地域検討会の実施等、積極的な情報開示を希望。 
○ 現状地と同程度（住環境・交通を含め）の移転が可能な評価を期待したい。 
○ 外環道建設反対。 
○ 早期整備を求めます。 

○ データをもっと一般的に見られるよう HP等で公表してほしい。 
○ 用地担当と話せて良かった。 
○ 道路はもういらない。 
○ 細い部分が不明で大雑把な模型である。 
○ 模型はとても良く出来ていたと思う。しかし家が JCTにとても近い為、

更に心配になった。 
○ 説明側の論理しかわからない。地元住民の不信、不安を取り除けないパ

ネルの説明しかない。 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 
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○ 青梅街道 IC は、ハーフ ICでなくフル ICで建設してほしい。 
○ 地元（宇奈根）（喜多見）には ICもなく今まで通り東名 IC・用賀 ICを使うのではメリットが少ない。 
○ 用地補償は問題ないのか。 

 
 
 

○ 環境緑地帯の状態、使い方を知りたい。 

 
 
 

○ 野川の水質が悪くならないよう工事を進めてほしい。 

 

今後必要な情報について 

 

その他自由意見 

 

地域の課題について（複数回答） 

 


